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ACTA NÚMERO OITO 

DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE AZUEIRA 

 

Ao vigésimo oitavo dia do mês de Junho do ano de dois mil e onze, pelas vinte e uma horas e trinta 

minutos na localidade de Livramento, no edifício sede desta Autarquia, em conformidade com o 

preceituado nos artigos nono, décimo e vigésimo quarto da Lei número cento e sessenta e nove 

barra noventa e nove, de dezoito de Setembro, com a redacção dada pela Lei número cinco A, 

barra dois mil e dois, de onze de Janeiro, reuniu, sob a presidência da Dr.ª Maria Eulália Gomes 

Frazão, a Assembleia de Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Aberta a reunião, pela Presidente da Mesa da Assembleia, verificou-se estarem presentes os 

seguintes membros: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – Maria Eulália Gomes Frazão, Partido PPD/PSD ----------------------------------------------------------------- 

2 – Filipe Miguel Martins Estrela Infante, Partido PPD/PSD ----------------------------------------------------- 

3 – José Manuel Esteves Henriques, Partido CDU ------------------------------------------------------------------ 

4 – Sara Cristina Gomes Pereira Lourenço, Partido PPD/PSD --------------------------------------------------- 

5 - Manuel Fernando das Neves de Oliveira Martins, Partido PPD/PSD -------------------------------------- 

6 - Vasco Manuel de Jesus Miranda Silva, Partido PPD/PSD ----------------------------------------------------- 

7 - Maria José de Oliveira Venâncio, Partido PPD/PSD ------------------------------------------------------------ 

A lista de assinaturas dos presentes fica apensa a esta Acta. --------------------------------------------------- 

Elementos do Executivo: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 - Carlos Alberto da Costa Maia. Partido PPD/PSD ---------------------------------------------------------------- 

2 - Carlos Manuel Duarte Carvalho. Partido PPD/PSD ------------------------------------------------------------- 

Faltaram os seguintes membros: --------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – Maria da Conceição da Silva Caldeira Simões, Partido PPD/PSD, Presidente do Executivo --------- 

2 – Tiago José Pereira Lourenço Pinto Marques, Partido PPD/PSD -------------------------------------------- 

3 – Vítor Alberto Alves dos Santos, Partido/CDU-------------------------------------------------------------------- 

A respectiva justificação da falta fica apensa a esta acta. -------------------------------------------------------- 

PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------------------------------- 

Usou da palavra a Sr.ª Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, Senhora Dra. Maria Eulália 

Frazão, cumprimentando os elementos presentes e perguntando se algum teria alguma questão a 
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pôr. Interveio o Senhor José Manuel Esteves Henriques dizendo que mais uma vez esteve para não 

estar presente na Assembleia porque a convocatória para a reunião chega sempre muito em cima 

da data prevista, perguntou se os Serviços Administrativos da Junta de Freguesia não podem 

enviar a convocatória mais cedo. -------------------------------------------------------------------------------------- 

A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia, explicou-lhe que o atraso na receção dos 

documentos é da responsabilidade da distribuição dos Correios, pois se verificar a data do selo e 

carimbo no envelope pode constar que os serviços administrativos da Junta de Freguesia não tem 

qualquer responsabilidade nessa matéria. --------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais nada a acrescentar, entrou-se na Ordem do Dia. ----------------------------------------- 

I – APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR -------------------------------------------------------------- 

Considerando que o documento em apreciação foi antecipadamente enviado aos membros desta 

Assembleia, a Senhora Presidente da Mesa da Assembleia, passou a palavra aos elementos 

presentes para discussão de eventuais alterações ao mesmo. ------------------------------------------------- 

Interveio a Senhora Dra. Sara Lourenço, e o Senhor Eng. Filipe Infante propondo algumas 

correcções de Português nomeadamente a pontuação. --------------------------------------------------------- 

Não surgindo mais intervenções, a Acta foi colocada à votação, com as alterações propostas, e foi 

aprovada com cinco votos a favor e duas abstenções por parte da Senhora Dra. Eulália Frazão e do 

Senhor José Manuel Esteves Henriques, por não terem estado presentes nessa Assembleia. --------- 

II – INFORMAÇÃO E RELATÓRIO DE TRABALHOS DO 2º TRIMESTRE APRESENTADO PELA DA 

SENHORA PRESIDENTE DA JUNTA DE FREGUESIA ---------------------------------------------------------------- 

A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia, iniciou este ponto mostrando a sua preocupação no 

que respeita à perda do terreno onde está o estaleiro que recebe o “lixo monstro”. Continuou, 

perguntando aos elementos do Executivo quantos baldios tem a nossa Junta de Freguesia. ---------- 

O Senhor Carlos Maia, membro do Executivo, respondeu que temos dois, um na Caneira Velha que 

não serve para este fim porque é apenas um caminho, o outro na Aboboreira também não serve 

pois o terreno é muito inclinado. --------------------------------------------------------------------------------------- 

A Senhora Presidente da Mesa da Assembleia não satisfeita com a resposta pede ao Executivo 

desta Freguesia que procure saber quantos baldios tem e que disso informe esta Assembleia. ------ 

O Senhor Carlos Maia, explicou que o terreno onde se guardava o lixo monstro supostamente era 

um estaleiro, mas que abusivamente fizeram dele uma lixeira. ------------------------------------------------ 
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Usou da palavra a Senhora Presidente da Mesa da Assembleia perguntou ao Executivo se a Junta 

de Freguesia tem ou não a obrigação de recolher o lixo monstro. --------------------------------------------

Em resposta o Senhor Carlos Maia respondeu que não. De seguida explicou que a Câmara 

Municipal de Mafra, informou os seus contribuintes, colocando um folheto informativo junto da 

factura da Veolia, com o contacto e número de telefone para que todos que se queiram desfazer 

de lixo monstro possam ligar e posteriormente em, data combinada, passará um transporte da 

Câmara que recolherá esse lixo. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Usou da palavra o Senhor José Manuel Esteves Henriques, perguntando de quem são os baldios. O 

senhor Carlos Maia respondeu que são da Junta de Freguesia. ------------------------------------------------ 

III – OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A FREGUESIA -------------------------------------------------- 

Usou da palavra o Senhor Eng. Filipe Infante, que em título de curiosidade perguntou ao executivo 

se sabe o número de registos de atendimento à população, em todas as 6as feiras. ---------------------- 

O senhor Carlos Maia respondeu que sim, pois existe um livro de registo das participações. ---------- 

Usou da palavra o Senhor José Manuel Esteves Henriques, pedindo esclarecimento sobre a 

integração de um eleitor condenado a uma pena de trabalho a favor da comunidade. O Senhor 

Carlos Maia respondeu que é estipulado pelo tribunal o período de tempo que essa pessoa terá de 

cumprir, efectuando trabalho nesta Freguesia. -------------------------------------------------------------------- 

A senhora Presidente da Mesa da Assembleia alertou o Executivo sobre o trabalho desenvolvido 

pela psicóloga pois ouviu queixas de vários pais. ------------------------------------------------------------------ 

A senhora Presidente da Mesa da Assembleia, colocou algumas questões sobre o funcionamento 

das consultas de Nutrição, nomeadamente o valor que a senhora paga por ter uma sala ao seu 

serviço. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Carlos Maia respondeu que a Nutricionista não paga nada à Junta de Freguesia, pois as 

consultas são de preço muito acessível e existe um protocolo com a Associação de Freguesias do 

Município de Mafra (AFMM). Explicou ainda que estas consultas têm uma vertente social. ----------- 

Descontente com a resposta a Senhora Dra. Maria Eulália Frazão, fez questão do registo em Acta 

que a Junta de Freguesia faz cedência de uma sala para consulta que são pagas pelos 

contribuintes, o que implica uso de casa de banho e funcionária para apoio do serviço, logo 

deveria de existir algum contributo monetário para fazer face a essas despesas. ------------------------- 
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Acrescentou, ainda que a Senhora Presidente do Executivo deve dar conhecimento, à Assembleia 

dos trabalhos em que participa. Pediu os relatórios de trabalhos, desde início até agora com a 

Câmara Municipal de Mafra e AFMM. -------------------------------------------------------------------------------- 

Usou da palavra o Senhor José Manuel Esteves Henriques, dizendo que é contra o jantar de Natal 

que a Junta de Freguesia ofereceu, por dois motivos o principal é a crise que se faz sentir, o outro 

motivo foi a escolha do local do restaurante, outro concelho. ------------------------------------------------- 

Usou da palavra a Senhora Dra. Maria Eulália Frazão, dizendo que não compreende porque é que 

ainda não temos um pavimento novo, pois as nossas estradas estão uma vergonha existem 

“lombas” por todo o lado, tanto para Norte como para Leste, há sítios que em cada dois metros de 

estrada existe uma” lomba”. Solicita que em futura reunião Municipal seja pedido um pavimento 

decente para a localidade, sede da Junta de Freguesia. Para terminar elogiou o trabalho realizado 

na rua em frente ao talho dizendo que ficou muito bonito. ----------------------------------------------------- 

 ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar nesta reunião, a Presidente da Mesa deu esta por encerrada, quando 

eram vinte e três horas e quarenta minutos. ------------------------------------------------------------------------ 

Eu, segunda secretária, Maria José de Oliveira Venâncio, a redigi e vou assinar conjuntamente com 

a Senhora Presidente, depois de lida e aprovada, integralmente, pela Assembleia de Freguesia de 

Azueira. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A PRESIDENTE: 

A SEGUNDA SECRETÁRIA: 
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